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Aos (24) vinte quatro dias do mês de abril do ano de 2019 às (15hrs) quinze 
horas, sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa, 
reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 
(quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as 
presenças dos vereadores: Ana Hora, Antônio Holanda, Beto da 
Farmácia,Davi Davino, Francisco Sales,Fatima Santiago,Galba Netto, 
Kelmann Vieira,Lobao, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ib 
Breda, Ronaldo Luz, Samyr Malta e Simone Andrade. Lida e aprovada a ata 
da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador 
vereador Francisco Sales utilizou a tribuna para mencionar que a prefeitura 
propagou desde janeiro que os comerciantes do bairro Pinheiro iriam estar 
isentos das taxas de localização e ISS, onde até hoje não trouxe o projeto 
para ser apreciado nesta Casa, considerando isso de uma falta de 
compromisso com os comerciantes que perderam 95% do faturamento em 
virtude do que vem ocorrendo com o bairro supracitado. Reportou 
novamente seu discurso com relação as crianças que estão fora das escolas 
e o prefeito está agindo de forma morosa para solucionar as problemáticas 
dos bairros do Pinheiro, Bebedouro e Mutange. Solicitou que a bancada 
desta Casa leve esses pleitos para celeridade de respostas por parte do 
executivo, pois a sociedade clama por esclarecimentos, inclusive sobre a 
contratação da empresa FIP que presta serviços à prefeitura. O Segundo 
Orador Vereador Samyr Malta entende que todos os dias o vereador 
Francisco Sales irá usar a tribuna para falar mal da prefeitura e que 
infelizmente há dois anos quando foi bancada o mesmo nunca trouxe essas 
indagações à este parlamento, lamentando a postura oposicionista do 
mesmo. Reiterou que irá consultar a equipe do governo para dar as devidas 
respostas ao vereador Francisco Sales. Por fim, fica a disposição do 
vereador para qualquer esclarecimento ou duvida. Questão de Ordem o 
vereador Francisco Sales mencionou que Deus deu o livre arbítrio, portanto 
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era bancada até o dia que acreditou na prefeitura e quando teve que estar ao 
lado do servidor municipal assim o fez e não se arrepende, sempre de 
maneira muito responsável. O parlamentar disse que a partir do momento em 
que o prefeito de fato fizer ações construtivas, este será o primeiro a elogiá-
lo. A presidente em exercício explicou o que vem sendo feito pela prefeitura 
com relação as questões discutidas hoje na tribuna. Pela ordem os 
vereadores Samyr Malta e Francisco Sales expuseram seus pontos de 
vista com relação a ser oposição e bancada do governo. Pela Ordem a 
vereadora Ana Hora agradeceu a resposta que obteve do superintendente 
da SLUM, senhor Gustavo Acioli com relação a publicação feita por esta 
vereadora nas redes sociais quanto a limpeza da orla lagunar em função do 
acúmulo de lixo nessa região, onde o secretário garantiu que intensificará a 
limpeza solicitada. Pela Ordem o vereador Luciano Marinho contribuiu 
com o pronunciamento do vereador Samyr Malta na questão das perguntas 
feitas pelo vereador Francisco Sales, onde o parlamentar citado deveria 
buscar essas respostas para essas questões com os secretários das pastas 
correspondentes. Pontua que o prefeito Rui Palmeira é o prefeito que mais 
construiu casas para população menos favorecida. Passando para 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL Nº 55/2019 de autoria do 
vereador Lobão – Altera o artigo 1º da lei nº 5516, de 23 de fevereiro de 
2006, e dá outras providências, protocolo nº 1184/2019; PL Nº 31/19 de 
autoria do vereador Lobão – Institui o calendário oficial da cultura afro-
brasileira no município de Maceió, protocolo nº 1182/19; Ofício de autoria da 
vereadora Ana Hora – Indicação de líder do partido, protocolo nº 1195/19. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia não houve quórum para deliberar 
a pauta. No Expediente Final usou da palavra a vereadora Ana Hora para 
agradecer ao seu partido PSD Alagoas, na pessoa do Deputado Federal 
Marx Beltrão, pela indicação para liderar o partido nesta Casa. Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada 
outra para amanhã em horário regimental. Maceió 24 de abril de 2019 – Joao 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas 
e Debates. 
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